

Gobierno de Haití toma medidas para combatir trata de personas



Foto: noticias telemicro

Puerto Príncipe, 21 abr (RHC) El Gobierno de Haití reforzó su capacidad para combatir la trata de personas y se elaboran planes integrales para apoyar y acompañar a las víctimas, confirmó hoy el Ministerio de Comunicación.

Las autoridades del país caribeño reconocen que la práctica es inhumana y es considerada una forma moderna de esclavitud y aseguró que se realizan esfuerzos enormes para erradicar la lacra que amenaza los derechos fundamentales de millones de personas.

“El Gobierno se propone hacer de la lucha contra la trata de seres humanos una de sus prioridades y adoptará medidas coercitivas para erradicar esta práctica deshumanizadora en nuestro entorno”, refirió el primer ministro, Ariel Henry, de acuerdo con la nota de la institución.

Asimismo, refirió la voluntad del ejecutivo de combatir el fenómeno en todas sus formas y en todos los frentes.

Haití cuenta actualmente con un proyecto del Ministerio de Asuntos Sociales y del Comité Nacional de Lucha contra la Trata de Persona para fortalecer las capacidades de la lucha contra esa práctica.

Henry reconoció las debilidades estructurales del país y el hecho de que algunos informes lo clasifican como una de las naciones de origen, tránsito y destino de la trata y el tráfico de personas.

Por tal razón abogó por una respuesta concertada, coordinada y estructurada que trascienda las divisiones estériles a las que lamentablemente estamos acostumbrados para erradicar la trata.

El primer ministro también alentó a los demás Estados a unirse a la causa común y enviar señales claves a las redes de traficantes sobre la voluntad de acabar con el fenómeno, así como compartir información y proporcionar asistencia jurídica mutua que permita suprimir la trata. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/320409-gobierno-de-haiti-toma-medidas-para-combatir-trata-de-personas>



Radio Habana Cuba